

# *Nicolás Maduro assure que le blocus imposé par les États-Unis sera vaincu*

---



Caracas, 7 août (RHC)- Le président du Venezuela, Nicolás Maduro, a dénoncé le fait que le gouvernement des États-Unis maintient une persécution contre son pays pour asphyxier économiquement le peuple à travers le gel des comptes en banque en Europe et dans le monde.

Nicolás Maduro a affirmé que Washington a volé, avec le gouvernement britannique, plus d'un milliard 400 millions de dollars de la Banque Centrale du Venezuela dans le but de provoquer la famine. Il a ajouté que cette manœuvre sera vaincue moyennant le programme de distribution d'aliments.

Le chef d'état vénézuélien a mis l'accent sur le fait que le Venezuela est victime d'une guerre économique, financière et commerciale mais il a assuré que le pays s'appuie aussi sur un réseau mondial de solidarité qui grandit au fur et à mesure que les États-Unis renforcent leurs politiques violentes afin de provoquer un changement inconstitutionnel de gouvernement.

Au milieu du renforcement de ces mesures coercitives, Nicolás Maduro a réitéré sa volonté de dialogue avec l'opposition et avec des médiateurs externes comme étant une voie pour surmonter les différences politiques.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/198358-nicolas-maduro-assure-que-le-blocus-impose-par-les-etats-unis-sera-vaincu>



**Radio Habana Cuba**